

# Ein Meilenstein ist erreicht



An der diesjährigen Lehrabschlussfeier des Maler- und Gipsergewerbes Solothurn wurden im brandneuen Ausbildungszentrum Selzach 16 Absolventinnen und Absolventen ihre Diplome überreicht. Zwölf Malerinnen und Maler EFZ, ein Gipser EFZ, ein Gipser EBA und zwei Malerinnen und Maler EBA wurden an der Feier ausgezeichnet.

In seiner Begrüssung hob der Kantonalpräsident Florian Hedinger die Leistung der Absolventinnen und Absolventen hervor. «Die Zukunft steht Ihnen nun offen in einem Berufsbild, das schöne Erinnerungen und tolle Weiterbildungsmöglichkeiten bereithält», sagte er.

Die besten Prüfungen wurden prämiert. Hervorzuheben mit tol-

len Leistungen sind Annina Gyger als Malerin EFZ mit einer Gesamtnote von 5,1 oder aber Marc Schläfli als Gipser EFZ mit einer Gesamtnote von 5,6. Diese ausgezeichneten Resultate wurden natürlich gebührend ausgezeichnet. Als alle Diplome übergeben waren, erhielt auch Berufsschullehrer Andreas Brändli eine persönliche Anerkennung. Seine Schülerinnen und Schüler bedankten sich in einer kurzen Rede für seinen unermüdlichen Einsatz und motivierenden Unterricht.

Der Maler- und Gipserunternehmerverband des Kantons Solothurn gratuliert allen Lehrabgängern und Lehrabgängerinnen, sieht einer hoffnungsvollen Zukunft entgegen und wünscht allen viel Erfolg auf ihrem weiteren Weg. (vred)